



Bruchsal, 08.07.2021

Liebe Eltern,

ein besonderes Schuljahr geht zu Ende und ich möchte mich heute mit ein paar Gedanken an Sie als Eltern wenden.

Als Team der Schule haben wir dieses Jahr, entgegen der Meinung vieler, ein überaus arbeitsintensives Jahr hinter uns. Fernunterricht, Wechselunterricht, Meetings, Testen und Masken, Notbetreuung... haben uns sehr gefordert und viele von uns an ihre Grenzen gebracht. Gemeinsam mit Ihrer Unterstützung und Ihrem Verständnis haben wir diese stürmische Zeit gemeistert. Vielen Dank!

Unsere Kinder haben in diesem Schuljahr sicherlich erfahren, dass Schule, Lernen und das Treffen von Freunden etwas Besonderes und Schönes ist. Und auch die Art sich Lernstoff anzueignen wurde neu definiert. Der Umgang mit PC, Internet, Online – Klassenzimmern bzw. Padlet stellt nun einen festen Bestandteil des Lernens dar. Wir sehen das auch als Chance für die Zukunft.

Sie als Eltern mussten lange durchhalten und individuelle Wege finden, um Ihre Kinder zu betreuen und im Fernlernen zu unterstützen. Das war sicherlich eine große Herausforderung. Und auch hier möchten wir uns noch einmal für das uns entgegengebrachte Vertrauen und die Zusammenarbeit bedanken.

Ein ganz besonderer Dank richtet sich an alle Elternvertreter der einzelnen Klassen. Oft mussten auf kürzestem Weg wichtige Informationen weitergegeben oder Anordnungen des Gesundheitsamtes umgesetzt werden. Ich konnte mich immer auf Sie als Eltern verlassen. Insbesondere der Austausch mit Frau Imhof als Elternbeiratsvorsitzende war im letzten Jahr von besonderem Wert und immer sehr hilfreich!

Für uns alle gilt es nun nach vorne zu blicken und ich möchte Sie noch auf einen wichtigen Punkt hinweisen.

Ab dem 14.07.21 beginnt der letzte Abschnitt vor den Sommerferien und ich möchte Ihnen nahelegen, dass es sicherlich sinnvoll ist, wenn Ihre Kinder bis zu den Ferien wieder Masken tragen. Im Falle einer Quarantänemaßnahme wäre so ein Urlaub zu Beginn der Ferien nicht, oder zumindest weniger gefährdet.

→

Termine, Aktuelles sowie weitere Informationen erhalten Sie über unsere neue Homepage, die unter www.hebelschule-bruchsal.de aufgerufen werden kann. !

Das Wichtigste:

- **Unterrichtsende** am letzten Schultag: 11.00 Uhr
- Die **Mensa** ist ab dem 26.07.21 geschlossen.
- **Unterrichtszeit** am 1. Schultag für die Klasse 2: 8.30 Uhr - 13.00 Uhr
- **Unterrichtszeit** am 1. Schultag für die Klasse 3 und 4: 7.45 Uhr - 12.10 Uhr

Im Namen des gesamten Teams unserer Schule wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern einen schönen Sommer und eine bunte, sonnige und erholsame Zeit!

Herzliche Grüße!

G. Ries, Rektor



© G.Ries

Wir schaffen das!